

Forums pour les joueurs

Confession

Par Anonymos Posté le 09/12/2025 à 21h20

Bonjour, j'ai 26 ans, je crois que nous sommes tous victime des jeux d'argent au début c'était juste pour le plaisir et après ça devient une obsession addictive . Depuis 3 ans je lutte contre cet jeu qui a pris mon sang, cet jeu m'a créé des problèmes et difficultés des dettes, par ci et par là, des économies depuis des années galéré à avoir perdu plus de 1250€ perdu en quelques semaines. Je savais plus où mettre la tête, j'ai essayé j'avais décidé de ne plus jouer et j'étais très content d'avoir pris une décision et au bout d'un Mois j'ai replonger encore tout ce qui me fais mal c'est le tord que j'ai causer à ma famille et mon entourage et surtout les gens qui ont eu confiance en moi qui me prêtait de l'argent quand j'avais besoin de leur aide aujourd'hui plus personne n'a confiance en moi je suis devenu solitaire mon plus gros soucis est comment rembourser mes dettes alors que souvent j'ai toujours une forte envie de jouer comme si quelque chose me disait vas y joue cette fois peut-être que c'est ta chance, peut-être que tu vas gagner un gros lot vraiment je lutte avec ce mauvais esprit qui me fatigue la tête. L'impression d'aimer souffrir comme si on m'avait jeter un sort, au début je croyais qu'on m'avait jeter un sort jusqu'à ce que tombe sur ce site et je vois des témoignage qui parle exactement du même cas que j'ai compris que j'étais accros. J'implore le bon DIEU qu'il puisse nous tirer de ces jeux de hasard pourrit qui gâche nos vies. Force et courage à vous j'espère que nous reprendrons vite conscience